

Fin en apothéose pour le FCTT et son capitaine

Football 2e ligue inter: en s'imposant face à Schöftland, samedi, le FC Tavannes/Tramelan a clôturé sa saison de façon remarquable au 7e rang, condamnant son adversaire du jour à la relégation.



Wayan Ducommun a réussi sa sortie avec le FCTT en marquant le 3-2 décisif.

Stéphane Gerber

Michel Bourqui

Nouvelle et probante victoire du FC Tavannes/Tramelan, samedi sur ses terres face aux Argoviens de Schöftland (4-2). A l'heure du baisser de rideau du championnat de 2e ligue inter, les protégés de Philippe Rossinelli, pourtant déjà assurés de leur maintien, n'ont rien bradé. Bien au contraire, ils ont au passage signé leur cinquième succès consécutif, renvoyant du même coup leurs infortunés

adversaires du jour à la case 2e ligue et bouclant leur saison à une très belle 7e place, avec 41 points au compteur.

Venus dans l'espoir de sauver leur peau, les visiteurs ont d'entrée fait le forcing, Santiago Brunner ouvrant déjà la marque à la 13e minute. Téo Assunção se chargeait de rétablir l'égalisation peu après (17e). Mais Schöftland reprenait le dessus sur un penalty consécutif à une faute de main d'Arthur Leimgruber (38e). Cela n'en

était pas encore fini pour cette première période. Se jouant du gardien adverse, le remuant Loïc Houmard ramenait les deux formations à égalité juste avant la pause.

La «der» du capitaine

Cette égalisation tavanno-tramelote mettait fin aux espoirs de Schöftland. En deuxième période, le FCTT prenait définitivement le jeu à son compte et pour la première fois l'avantage grâce à Wayan Ducom-

mun (66e). Pour son dernier match, le capitaine tenait à faire les choses bien. Il inscrivait d'ailleurs là son tout premier but de la saison.

A 26 ans, cette figure emblématique du FCTT, où il a fait toutes ses classes, effectuera le saut en 1re ligue en rejoignant Courtételle. Ce match revêtait ainsi une saveur forcément particulière pour lui. «Avant le deuxième tour, tout le monde nous enterrait. En marquant le but décisif samedi, j'ai le sen-

FCTT - Schöftland 4-2 (2-2)

Allianz Suisse Stadium, Tramelan:

400 spectateurs.

Arbitre: Hofmann.

Buts: 13e Brunner 0-1. 17e Assunção 1-1. 38e Schneider 1-2 (penalty). 45e Houmard 2-2. 65e Wayan Ducommun 3-2. 90e Florido 4-2.

FCTT: Zaugg; Paratte, Strahm, Leimgruber, Teissier; Wayan Ducommun (71e Sollberger); Girardi (66e Daniel), Donovan Ducommun, Assunção (85e Leiber); Houmard (82e Bächler), Camara (77e Florido). Schöftland: Schenk; Noordijk (61e Kryezin), Brunner, Weiss (74e Mühlethaler), Kalt; Yürüsün (82e Berisha), Markovic, Mijatovic (87e Beqiri), Peier; Schneider, Johannsmeier (68e Shala).

Notes: le FCTT sans Droz, Roth (blessés), Eschmann (suspendu), Aeschlimann (armée), Bandi, Bueche, Curty, Cyril ni Damien Brunner (pas convoqués). Avertissements à Teissier (15e, jeu dur), Wayan Ducommun (63e, jeu dur), Brunner (73e, jeu dur), Mijatovic (79e, réclamation). Coups de coin: 5-8 (3-6).

timent d'avoir réussi ma sortie et tout donné à mon club de cœur», jubilait le milieu défensif.

Désormais, c'est un étage plus haut dans la hiérarchie que Wayan Ducommun bataillera. «La 1re ligue, je la voulais. J'ai énormément travaillé individuellement et physiquement pour y arriver. Je sais que je devrai me battre, mais je veux m'y faire ma place», affirme celui qui aurait également reçu des offres de deux autres clubs de 1re ligue, Soleure et Bascourt. Alors, pourquoi Courtételle? «C'est un club qui a beaucoup de similitudes avec le FCTT, notamment en rapport à sa gestion intelligente et à la confiance qu'il accorde à des joueurs du cru.»

En parlant de joueurs du cru: le dernier but de la saison du FCTT a été inscrit par le jeune et talentueux Noé Florido, 19 ans seulement. Tout un symbole.

EN BREF

Tout est dit dans les ligues inférieures

Football La saison 2023/24 de football dit des talus s'est terminée ce week-end. Dans la région, plusieurs équipes sont désormais fixées sur leur sort. En 2e ligue, le FC Moutier a bouclé sa saison par une défaite 2-1 face à l'AS Italiana, samedi à Chalière. Les Prévôtois terminent à un honorable 4e rang, à un point seulement du 2e, Kirchberg. L'équipe réserve a, quant à elle, sauvé sa place en 3e ligue après son match nul 1-1 face à Lugnez-Dampfreux, le premier reléguable qu'elle ne précède que d'un petit point au classement.

En 3e ligue toujours, Besa II accompagnera Azzurri à l'étage supérieur la saison prochaine. Les Albano-Biennois ont fait le job face à Courrendlin-Courroux (7-0) et obtiennent leur billet pour la 2e ligue en tant que meilleur deuxième. Enfin, en 4e ligue, le FC Evillard (1er du groupe 8) et le FC Bienne II (2e du groupe 6, derrière Aarberg II) ont décroché leur sésame pour évoluer à l'étage en dessus la saison prochaine. ck

La victoire pour Micha Klötzli

VTT Micha Klötzli s'est offert la Race Bike Cho, troisième manche du Trophée jurassien de VTT, samedi à Develier. Le Tramelot a conclu les trois boucles de 6,6 km pour 325 m de dénivelé en 58'14". Il a devancé le cycliste de Vicques Hannes Jerker de 29" et Andy Kläy, de Mettembert, de 37". ajr-ck

Philippe Bozon débarqué

Hockey sur glace Révolution de palais dans le hockey français! Ancien joueur emblématique du Genève-Servette HC, Philippe Bozon (57 ans) n'est plus l'entraîneur des Bleus. A la tête de l'équipe de France depuis 2018, il a été démis de ses fonctions à deux mois du tour qualificatif pour les Jeux olympiques de 2026. Philippe Bozon, «choqué» par cette décision selon «L'Equipe», sera remplacé par Yorick Treille (43 ans), l'actuel entraîneur adjoint du Genève-Servette HC. Il officiait également comme adjoint de Philippe Bozon au sein de l'équipe de France. ats

Edmonton garde espoir

Hockey sur glace Edmonton a entretenu la flamme de l'espoir en remportant le match No 4 de la finale de la Coupe Stanley face à Florida. Et avec la dernière: les Oilers ont écrasé les Panthers 8-1 samedi pour n'être plus menés que 3-1 dans la série. Les Panthers bénéficieront d'une deuxième opportunité de conclure mardi soir en Floride. Ils lorgnent la première Coupe Stanley de leur histoire. ats

Le FC Erguël quitte la 2e ligue inter sur une défaite

Football Les Imériens ont subi leur 17e revers de la saison, samedi face à Concordia Lausanne (1-3). Depuis longtemps condamnés à la relégation, ils n'ont néanmoins pas bradé ce dernier rendez-vous.

Gérard Dessaulles

Pour son dernier match en 2e ligue inter, le FC Erguël tenait à sortir avec les honneurs. Malgré cette défaite face à Concordia Lausanne, on peut dire sans autre que c'est réussi. Les buts vaudois sont tombés en fin de rencontre, mais jusque-là, les Imériens ont vaillamment défendu leur territoire.

Si cette partie n'avait qu'une valeur honorifique pour eux, elle était en revanche décisive pour les visiteurs, qui devaient gagner pour assurer leur maintien. Ces derniers n'étaient pas

sereins en débarquant à Fin-des-Fourches, avec de nombreux absents pour des raisons non spécifiées. En semaine, les Vaudois s'étaient séparés de leur entraîneur Wagner Gomez, confiant leur destin à leur capitaine Malick Gehri, devenu coach pour l'occasion.

Une décision tardive

C'est un Concordia Lausanne fébrile mais déterminé qui a entamé les débats. Le jeu s'est d'abord souvent cantonné au milieu de terrain, chacune des deux formations ne prenant guère de risques. Il fallut un pe-

nal, sifflé après que le ballon est venu frapper le bras d'un défenseur imérien, ce qui décida l'arbitre à siffler la sanction suprême, pour décanter la situation en faveur des visiteurs (24e).

Le match était lancé, et une fois encore au désavantage des Erguéliens. La suite fut relativement équilibrée, malgré une possession de balle légèrement en faveur des Vaudois. Il fallut attendre le dernier quart d'heure pour voir les événements évoluer. Un nouveau penalty, un peu compensatoire, permit à Stéphane Menanga d'égaliser (77e), ce qui n'était pas immérité. Cela survint alors qu'Erguël était réduit à 10 depuis la 54e minute, après l'expulsion d'Enes Drndar, victime d'une vilaine faute qui provoqua un geste revancharde que l'arbitre ne put ignorer.

Il y avait donc davantage d'espace pour les visiteurs, qui profitèrent de la volonté d'aller de l'avant des hommes de Joao Doutaz, un peu euphoriques après leur égalisation. Johannes Schwab frappa par deux fois dans les 10 dernières minutes, assurant ainsi la victoire et le

maintien de son équipe. Ceci au grand désespoir du FC Erguël, qui aurait bien voulu terminer son championnat par un succès. Désormais, il ne reste que la Coupe Suisse, dimanche prochain en terre genevoise, pour sauver ce qui peut l'être d'une saison ratée.

Erguël - Concordia Lausanne 1-3 (0-1)

Fin-des-Fourches: 100 spectateurs. Buts: 24e Sissoko (penalty) 1-0. 77e Menanga (penalty) 1-1. 84e Schwab 1-2. 91e Schwab 1-3.

Erguël: Bourquin; Drndar, De Paiva, Duric (63e Salvadé), Mamoná, Salvador (70e Ljoki), Juillerat (55e Tschan), Mbassi, Nzombo; Menanga, Biferi (82e Riganelli). Concordia Lausanne: Quimfumu; Joseph, Micheli (92e Reguin), Sissoko, Kissembó (73e Pereira); Schwab, Antunes (50e Gessler), Descloux, Almeida; Saunier,

Ntumba (87e Portmann).

Notes: Erguël sans Bettouche (raisons professionnelles), Doutaz (suspendu), Nkusu, Casagrande, Halimi, Nsita, Beutler, Pepe (blessés), Iliev (raisons familiales). Fetahu (surnuméraire) ni Moreira (à l'étranger). Avertissements à Mbassi (23e, réclamation), Kissembó (31e, jeu dur), Biferi (43e, jeu dur), Schwab (45e, jeu dur), Gessler (53e, jeu dur), Salvadé (69e, jeu dur). Expulsion de Drndar (52e, geste revancharde). Coups de coin: 2-1 (1-1)